

KULTUR-KONFETTI!

Veranstaltung des Förderverein Kinderzentrum Bremen am 21.9.2023

Nachdem die Corona-Pandemie über 3 Jahre verhindert hat, dass der Förderverein mit publikumswirksamen Aktivitäten an die Öffentlichkeit gehen konnte, bot der Spätsommer 2023 endlich wieder die Gelegenheit, Vereinsmitgliedern, Freunden des Vereins und der Bevölkerung im Rahmen eines spektakulären Events die Arbeit des Kinderzentrums und des Fördervereins nahe zu bringen. Alle, die wenige Tage vor dem ersten Lockdown im März 2020 das Tanz- und Musikevent im Bremer Theater erlebt haben, konnten sich noch lebhaft an die künstlerische Zusammenarbeit von jungen Menschen mit und ohne Beeinträchtigungen erinnern.

In Kooperation mit der Initiative JOKES konnten wir jetzt eine gemeinsame Veranstaltung im Zirkuszelt in der Bremer Neustadt organisieren.



Insbesondere die beiden Mitglieder des erweiterten Vorstands Ursula Haun und Heike Möhlmann war es in intensiver monatelanger Arbeit gelungen, ein abwechslungsreiches Programm zusammenzustellen. Um es gleich vorweg zu sagen: es hat alle Zuschauer restlos begeistert!

Mit ca. 200 Besuchern war das Zirkuszelt rappellvoll, als um 19 Uhr die inklusive Rockgruppe SPUNXX mit rockigen Klängen das Programm eröffnete, durch das im Folgenden Steffi Dehne im Stil einer Zirkusdirektorin durch die einzelnen Attraktionen des Programms führte.



Zwischen den Auftritten der Akteure sorgten die Klinikclowns für ausgelassene Heiterkeit bei dem Versuch, einen Ventilator in Gang zu bringen.



Zunächst zeigten die jungen Akteure der JOKES-Zirkusschule einen Wirbel artistischer Glanzleistungen auf dem Boden und in der Höhe. Insbesondere bei den zum Teil synchron ausgeführten Kunststücken an langen Tüchern in schwindelnder Höhe stockte so manchem Zuschauer der Atem.



Auch die akrobatischen Gruppendarbietungen begeisterten das Publikum.



Umso stürmischer war dann der Applaus.

Vor der ersten Darbietung stellte Steffi Dehne den aktuellen Leiter des Kinderzentrums, Herrn Dr. Ulf Hustedt vor. Herr Hustedt erläuterte die Arbeit und Ziele des Zentrums und betonte den Bedeutung der hier geleisteten medizinischen und therapeutischen Tätigkeiten zum Wohl einer möglichst optimalen Entwicklung von Kindern mit und ohne Behinderung.



Als nächstes Highlight präsentierte Frau Dehne dann die Artistinnen von TONNECTION. Die beiden Frauen zeigten in einer humoristischen kleinen Geschichte ohne Worte, dass man auch mit und in einer gewöhnlichen Tonne unglaubliche akrobatische Dinge vollführen kann. Höhepunkt der Show: beide Artistinnen schaffen es, zusammen in dieser Tonne Platz zu finden. Das Publikum staunte und klatschte frenetisch.



Nach einer Pause stellte sich dann der stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins Burkhard Mehl den Fragen der „Zirkusdirektorin“. Er schilderte die Vorhaben und Erfolge des Vereins zugunsten des Kinderzentrums und die motivierte die Zuschauer, Mitglied zu werden.



Als nächstes traten dann Corinna Mindt und Adrian Wenzel von Tanzbar Bremen auf und demonstrierten, was zwei Riesende mit ihren Koffern bei einer zufälligen Begegnung so alles anstellen können. Eine witzige und spritzigen Performance mit Musik und Tanz.



Zum Schluss konnten die Klinikclown dann endlich doch den Ventilator zum Laufen bringen und einen bunten Konfettiregen erzeugen.



Mit der Gruppe SPUNXX, die noch einmal einige Songs spielte und das Publikum zu einem Tanz in der Manege baten, ging eine unterhaltsame und beschwingte Veranstaltung zu Ende, die ein zufriedenes und lächelndes Publikum hinterließ.

